

72 -

Donnerstag, 4. Dezember 1997

MZ/OP

Nackenheim bald ohne Postfiliale

m. NACKENHEIM – Die Postfiliale der Deutschen Post AG in der Langgasse schließt am Montag, 29. Dezember, ihr Pforten. Ein privater Betreiber aus Mommenheim wird eine Postagentur in einem Mischbetrieb im Arkaden-Zentrum übernehmen.

Bürgermeister Bardo Kraus äußerte sich gegenüber der AZ empört über das Verhalten der Deutschen Post AG, die in einer 5000 Einwohner zählenden Gemeinde ihre Kunden vom äußersten Ortsrand in Richtung Bodenheim aus bedienen will. Für viele Bürger bedeute dies einen Weg von fast zwei Kilometern. Für ältere und gehbehinderte Bürger ein unmöglicher Fall, so Kraus.

In kommender Ratssitzung am Dienstag, 9. Dezember, werden die Ortsparlamentarier in einer Resolution in scharfer Form gegen diese Entscheidung protestieren.